

Saisoneröffnung auf der Anlage der TF Schönau am Königssee

Die Filzkugel fliegt wieder

Seit der zweiten Osterferien-Woche können die Tennisplätze der Tennisfreunde Schönau am Königssee an der Schneewinklanlage wieder bespielt werden.

Den Anfang machten 24 Kinder und Jugendliche mit 6 Trainern, die sich für die ab Mai beginnende Medenrunde des Bayerischen Tennisverbandes warm spielten.

In einem 3-tägigen Osterferien-Tenniscamp standen Kondition, Schnelligkeit, Technik- und Taktiktraining am Tagesplan und natürlich, Spaß im Vordergrund.



(Pressebericht / 27.04.22 / Gabi Moldan)